

LAMPIRAN



Keterangan : Pada pertemuan ini bunda PAUD melatih motorik kasar anak. Anak dikenalkan dengan benda asli di sekeliling mereka, seperti air, mangkuk, sendok, dan lain-lain.



Keterangan : Pada pertemuan ini bunda PAUD melatih motorik kasar anak. Anak dikenalkan dengan benda asli di sekeliling mereka, seperti botol, air dan corong. Anak juga diajarkan untuk saling kerjasama dengan temannya. Gambar di atas anak sedang melakukan kegiatan mengisi air di botol.



Keterangan : Pada pertemuan ini bunda PAUD menggunakan peragaan dalam pemerolehan kosakata pada anak. Bunda PAUD mengenalkan beberapa kosakata pada anak dengan cara bernyanyi sambil meragakan kosakata yang ada dalam nyanyian tersebut. Bunda PAUD memberikan contoh kemudian anak-anak menirukannya. Kegiatan ini dilakukan bersama-sama.



Keterangan : Pada pertemuan ini merupakan pertemuan inti di POS PAUD Terpadu Pelangi. Anak mulai memperoleh materi yang sesuai dengan tema. Gambar di atas bunda PAUD sedang menerangkan kepada anak-anak.



Keterangan : Pada pertemuan ini anak-anak sedang melakukan lompat tali. Tinggi dari tali yang dilompati anak-anak adalah 25 cm. Anak-anak berhantian melompati tali dan memegang tali tersebut.



UNIVERSITAS AIRLANGGA FAKULTAS ILMU BUDAYA

Kampus B, Jalan Dharmawangsa Dalam, Surabaya 60136, Telepon 031-5033876, 5033083, Faksimila 031-5835807
Website: <http://www.fib.unair.ac.id>, e-mail: fib@unair.ac.id

Nomor : 1583a/113.1.11/PP/2011
Lampiran : -
Perihal : Permohonan Penelitian

29 April 2011

Yth. Pimpinan Pos Paud Terpadu Pelangi
Jalan Wonocolo Pabrik Kuli
Surabaya

Dalam rangka meningkatkan efektivitas belajar mengajar di Fakultas Ilmu Budaya Universitas Airlangga, mahasiswa kami selalu menerima teori-teori di kelas, juga melakukan penelitian untuk skripsi pada objek studi mereka yakni :

"Skripsi"

selubungan dengan hal tersebut di atas, kami mohon berkenan Saudara untuk memberi izin mahasiswa kami:

Nama : Mega Silvia O.R.
NIM : 120710164
Prodi : Saswa Indonesia

untuk mencari data yang diperlukan di tempat Saudara.

Atas perhatian dan berkenan Saudara, kami sampaikan terima kasih.



Dekan,
Sharyanto, S.S., M.Hum.
0690203 199403 1 001